Lista 2
William Cañón Díaz



Soy psicólogo, máster en estudios de familia y especialista en educación. En el caminar profesional he combinado la docencia, la gestión académica y educativa con la intervención Psico social, la formación en investigación y la práctica clínica.

Mi vínculo con la Universidad Externado comenzó en los albores de la década de los 90 en el Centro de Investigaciones sobre Dinámica Social y la Facultad de Trabajo Social y junto con un equipo de profesores liderado por la Dra. Lucero Zamudio diseñamos y fundamos la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas. Fui Director y coordinador académico de pre y posgrado de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas. Participé durante todo el proceso de elaboración de la propuesta de estatuto profesoral en curso y fui designado como representante en el comité de convivencia laboral por parte de la Universidad.

Actualmente soy docente e investigador del programa de Psicología y del área de investigación de estudios de familia, así como de la especialización en Derecho de Familia. Soy responsable de la oficina de gestión curricular y aseguramiento de la calidad en la facultad de ciencias sociales y humanas y asesor pedagógico de la oficina de calidad de nuestra Universidad.

En el proceso de transformación y modernización de la universidad, Diálogo Externadista ha sido un espacio de participación, conversación, deliberación y acción estimulante. Esta lista de raíces diversas, plurales y con un espíritu liberal y propositivo ha otorgado voz a distintas unidades académicas y ha superado visiones unilaterales. Igual que muchas(os) en nuestra Facultad, estoy convencido de que la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas es un actor relevante en la misión humanista, democrática y liberal que caracteriza al Externado.